

LA VERSIÓN OFICIAL DE LA PCM

A través de una nota informativa que se distribuyó en la reunión que se realizó en el camposanto del Conjunto Monumental Belén, en donde se tenía planificado la instalación de una mesa de diálogo para solucionar los conflictos sociales que se han generado entre los moradores del Valle de Condebamba y la empresa minera Miski Mayo, aclaró que nunca comprometió su presencia en esta ciudad para este acto.

Se señala que esto guarda coherencia con la metodología de trabajo aplicada en otras zonas de conflicto en el territorio nacional, en las que la presencia del Presidente del Consejo de Ministros, ha resultado útil para fortalecer políticamente los acuerdos técnicamente viables arribados en los procesos de diálogo; motivo por el cual no descartó su presencia, toda vez que la mesa de diálogo muestra avances en el entendimiento y voluntad de superar posiciones iniciales.